



## Bhabinkamtibmas Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi Sambangi Warga dan Sampaikan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID](http://SUKABUMI.GARDAMEDIA.ID)

May 2, 2023 - 09:49



*Bhabinkamtibmas Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi Sambangi Warga dan Sampaikan Kamtibmas*

Sukabumi - Bripda Gian Muharram, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya Polsek Jampangkulon Polres Sukabumi melaksanakan giat Silaturahmi di Desa Mekarjaya. Dalam kegiatan silaturahmi tersebut, Bripda Gian bertemu dengan warga setempat pada Selasa (02/05/23).

Dalam pertemuan tersebut, Bripda Reza berdiskusi dengan warga mengenai keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Selain itu, Bripda Reza juga membagikan tips dan himbauan untuk menjaga keamanan dan keselamatan.

Tidak hanya itu, Bripda Gian juga memanfaatkan kesempatan tersebut untuk memperkenalkan program-program Polres Sukabumi yaitu AA DEDE (Agamis,

Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara masyarakat dan kepolisian, serta memberikan informasi dan pendidikan tentang Kamtibmas.

Kegiatan silaturahmi ini mendapat apresiasi dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kapolsek Jampangkulon, ia menyatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan bentuk upaya dari kepolisian dalam mempererat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan di wilayah.

Tidak hanya itu, Bripda Gian juga memanfaatkan kesempatan tersebut untuk memperkenalkan program-program Polres Sukabumi yaitu AA DEDE (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Program tersebut bertujuan untuk mempererat hubungan antara masyarakat dan kepolisian, serta memberikan informasi dan pendidikan tentang Kamtibmas.

Kegiatan silaturahmi ini mendapat apresiasi dari Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede, melalui Kapolsek Jampangkulon, ia menyatakan bahwa kegiatan tersebut merupakan bentuk upaya dari kepolisian dalam mempererat hubungan dengan masyarakat dan meningkatkan keamanan di wilayah khususnya Jampangkulon.